

# «TRICAR» LIDERA LA LIMPIEZA DE PIEL, CUERO, NAPA Y ANTE

De unos años a esta parte, las prendas de piel han experimentando un considerable boom en toda España, debido en buena parte al nivel de vida y a su precio, que las pone al alcance de la mayoría de los españoles. En Nuestra Región son muy numerosos los fabricantes que existen del Sector y ello da lugar a que la competencia desatada las ponga aún más próximas. Rara es la persona que no posee varias de estas prendas naturales y confortables, que suelen utilizarse más tiempo que las textiles antes de llevarlas a la tintorería, por lo cual la suciedad penetra en ellas más profundamente y con un agarre mayor.

## «TRICAR ROMPE MOLDES»

La necesidad de dar continuidad de vida a las prendas de piel que la moda lanza al mercado con nuevos materiales, aderezos y combinaciones para hacerlas más atractivas y deseables, ha propiciado la existencia del Centro de Limpieza de Piel Tricar, una empresa altamente especializada en la limpieza y conservación de prendas de peletería, ante o napa, así como en la de muebles tapizados en cuero, menesteres en los que verdaderamente rompe moldes.

## «AULAS DE FORMACION Y RECICLAJE»

Pero las actividades de Tricar no se circunscriben a las meramente comerciales, sino que dispone de un departamento de Formación e Información en



el que periódicamente se imparten seminarios y charlas técnicas sobre temas específicos del complejo mundo de la piel y su conservación, básicamente a colectivos que de algún modo intervienen en su desarrollo comercial.

## «TRICAR SE REUNIO CON TINTOREROS MURCIANOS»

En este entorno hay que enmarcar la reunión que el pasado sábado como ya se hiciera en 1991 se desarrolló en Rincón de Pepe con tintoreros y fabricantes de piel en nuestra Región, durante la cual se proyectó un vídeo que recogía la factoría de Valencia en plena actividad, así como numerosas diapositivas y gráficos esquemáticos para ilustrar la documentadísima charla que pronunció el director técnico, Alfonso Díaz Montes, a la que, además de los profesionales citados, asistieron la directora general de Consumo, Emilia Martínez, y el jefe de Servicios de la citada Dirección, Mariano Ríos.

## «LA GARANTIA DE UN LIDER»

El prestigio que Tricar ha acumulado es tal que está reconocida por el Centro Superior de Investigaciones Científicas y es la única que cuenta con el reconocimiento de la Asociación Nacional de Peleteros. Porque Tricar no es solamente una empresa de servicios, sino que cuenta con laboratorio para investigar nuevos productos e incorpora la más avanzada tecnología que la ciencia proporciona, además de estar compuesta por profesionales altamente cualificados y diplomados por «Ledermeister Corporation» de la Asociación de Control de Calidad de Industrias Alemanas. De hecho, cada vez que Televisión Española ha querido realizar un programa sobre el tema de la limpieza, el cuidado y la conservación de pre-



das de piel, éste se ha filmado en Tricar y sus técnicos han suministrado los informes.

## «ÉL ESPLENDOR DE LA PIEL»

La duración en condiciones óptimas de una prenda de piel correctamente fabricada depende exclusivamente del cuidado de que sea objeto y no sólo de su limpieza pese a que haya sido realizada por verdaderos especialistas: nutrición correcta con grasas adecuadas mediante impregnación es un cuidado esencial. Y como las influencias producidas por el desgaste y medio ambiente depositan una huella importante por mucho que se limpie, la prenda, que en su día fuese tan hermosa, dejará mucho que desear. En estos casos, el Centro de Limpieza de Piel Tricar la recupera utilizando los medios técnicos posibles: igualado y refrescado de color, para que vuelva a lucir su pasado esplendor.

## «CONSERVACION EN CAMARAS ACORAZADAS»

En cuanto a la alta peletería, el cuidado que las prendas reciben tiene consideración de mimo y con él reavivan sus cualidades naturales: suavidad, flexibilidad, soltura, luminosidad y brillo. Entre otros, los tratamientos que sintomáticamente reciben durante el proceso de limpieza son: abrillantado, desodorización, impregnación, avivado, recoloración y restauración, pudiendo los clientes que lo deseen dejar en depósito sus prendas en cámaras acorazadas frigoríficas que garantizan una atmósfera con temperatura y humedad controladas. Las prendas así depositadas están avaladas mediante seguro de robo, incendio y responsabilidad civil.

## «ASISTIO LA DIRECTORA GENERAL DE CONSUMO»

Alfonso Díaz Montes ilustró su charla con demostraciones prácticas sobre fragmentos de pieles diversas y al final se ofreció para contestar a las preguntas que quisiesen formular, como también lo hizo la directora general de Consumo, Emilia Martínez, tras confesar que «había aprendido mucho» y estimu-

lar a continuar realizando reuniones de este tipo, afirmó que, ante la imposibilidad de que en nuestra Comunidad se instale un instituto similar al de Majadahonda, «podríamos utilizar los laboratorios y conocimientos de Tricar para realizar peritajes y atender a los consumidores sin que el sector tintorero sienta sensación de atropello».

## «HOMENAJE AL DELEGADO EN MURCIA»

Finalizada charla y coloquios, Tricar ofreció a sus invitados una cena a cuyos postres el director comercial, Angel Díaz Montes, ofreció una placa-homenaje al delegado en Murcia, José Carlos Castaño Camacho. Tras el homenaje,

agradeció su presencia a los asistentes y les ofreció su servicio de consulting para poner en comunicación con todos los conocimientos e informes que posee Tricar, así como el de distribución de productos y útiles de tintorería, fraccionados según la necesidad de cada cual, a precio de Cash y sin gastos de transporte. Angel Díaz finalizó sus palabras emplazando a todos para el próximo año y confirmó que para el mes de septiembre se instalará en la factoría de Valencia la máquina de que había hablado el director técnico, la cual dará respuesta a problemas que hasta ahora no tenían solución, afirmando que se trata del último grito en equipos para limpieza de piel y que será la primera que se instale en España.

César Ballesta

## «TRICAR, UNA ORGANIZACION COMPLEJA Y EFICAZ»



Tanto el domicilio social como la factoría de Tricar, están en Valencia, existiendo en casi toda España delegaciones, tiendas y fábricas franquiciadas. Una ágil red de distribución recoge y entrega semanalmente las prendas en los establecimientos receptores tintorerías, que en nuestra Región son el 60%. Sólo la fábrica de Valencia tiene una capacidad de limpieza de 5.000 prendas semanales, operación que se realiza por medio de personal altamente especializado. Los medios que se utilizan son los más avanzados que existen en cada momento, lo que convierte a Tricar en líder nacional de la limpieza y conservación de prendas de piel. De la exquisitez con que son tratadas las prendas, baste decir que el transporte se realiza en sacos herméticos independientes para cada tintorería y que las prendas se entregan, además de limpias, desodorizadas y desinfectadas.

## 10 CONSEJOS, 10

- 1 Ponga sus prendas de piel en manos de auténticos especialistas.
- 2 Antes de confiárselas, asegúrese del estado de cremalleras, botones y adornos.
- 3 Analice con cuidado el estado de forros, largos, cantos, etc.
- 4 Haga que su tintorero le informe sobre posibles defectos genéticos, naturales o de fabricación en la prenda que le confía.
- 5 Limpie su prenda de piel DOS veces por temporada.
- 6 Finalizado el invierno, no la guarde sin limpiar.
- 7 No guarde nunca su prenda de piel envuelta en bolsa de plástico.
- 8 Haga que su prenda de alta peletería «verae» en cámara acorazada con temperatura y ambiente adecuados.
- 9 No ponga su piel en contacto con disolventes ni alcoholes.
- 10 Si confía sus pieles en cámara acorazada, exija seguros de robo, incendio y responsabilidad civil.